

## 楽市 J A Z Z 楽団の方による「出前 J A Z Z 講座」を受講しました

(2017. 2. 12)

2月12日、岐阜市文化会館の市民ふれあい事業による楽市 J A Z Z 楽団の野々田万照先生、粥川なつ紀先生、竹岡淳先生、加藤圭悟先生、早兼明子先生、栗田州先生にお越しいただき、ブラスバンド部員20名が、「出前 J A Z Z 講座」を受講しました。

プロのサックス奏者の野々田万照先生より、J A Z Z のお話を伺った後、ブラスバンド部による演奏を聴いていただき、一人一人にご指導していただきました。その後、楽市 J A Z Z 楽団とブラスバンド部の合同演奏を行いました。

また、楽市 J A Z Z 楽団の方の演奏を目の前でお聴きして、とても感動しました。

大変貴重で素敵な時間を過ごすことができました。これからの活動に役立てていきたいです。

楽市 J A Z Z 楽団の皆さま、どうもありがとうございました。



J A Z Z のことを知ることができました。



合同演奏！

緊張しましたが、一緒に演奏できてうれしかったです。



素敵な演奏を目の前でお聴きして感動しました。



すっかりファンになりました！